
KTM Grünewald begrüßte die Vorlage der Verwaltung und lobte das große 
Engagement von Herrn Schmitz, dem Geschäftsführer der Energieagentur Rhein-Sieg 
e.V. 
 
KTM Kuhlmann kritisierte die Energieagentur Rhein-Sieg als eine ineffiziente 
Doppelstruktur. Als Beispiel hierfür führte er auf, dass die Identifizierung von neuen 
geeigneten Flächen für die Photovoltaik, die von der Energieagentur übernommen 
werden solle, bereits durch Ressourcen wie das Solardachkataster des Rhein-Sieg-
Kreises und des Landes Nordrhein-Westfalen ausreichend abgedeckt werde. 
 
SkB Albrecht betonte die Bedeutung der Energieagentur als Koordinierungsstelle für 
die Umsetzung von Maßnahmen zur Förderung von erneuerbaren Energien. 
 
KTM Palonen-Heiße begrüßte den Beitritt der Kommune Neunkirchen-Seelscheid zur 
Energieagentur. 
 
Stellv. Vorsitzende KTM Anschütz ließ über den Antrag abstimmen. 
 


